

Concert des frères Malléus : fougue et émotions

Après la présentation par la présidente Michèle Bonnans du club Rotary à l'initiative de ce concert au profit du Liseron, qui, par la voix de son président, Jean-Paul Vergon, a donné quelques perspectives d'aménagement d'espaces privilégiés pour enfants et adolescents atteints de cancer dans les hôpitaux de Dole et Gray, les frères Malléus ont donné un splendide concert dans la chapelle du centre diocésain où un large public avait pris place.

Un pianiste virtuose

Respectivement âgés de 19 et 18 ans, Nelson, à la clarinette et Lucas, au piano, ce duo qui organise des concerts depuis l'âge de 14 et 15 ans, a captivé le public jouant avec la fougue de leur jeunesse, la Rhapsodie de Debussy, la Polonaise de Chopin où le pianiste virtuose de 25 ans traduisait une affection pour son pays... mais aussi des morceaux de la cinquantaine de compositions de Nelson. Lors du verre de l'amitié qui a suivi ce concert, le public a tenu à féliciter ces deux frères qui ont été formés au conservatoire national de Région de Besançon et qui vont poursuivre leur formation dans différentes universités de France.

2/09/09



Très applaudis par le public.